

扉 ～ TOBIRA ～



4月

校内の草花たちが次々と開花する中、本日より新年度がスタートしました。お子様の進級おめでとうございます。
 いよいよ高松小学校の最高学年としての1年が始まります。これまで積み重ねてきた努力と経験を大いに生かしながら、悔いのない小学校生活を送れることを期待しています。日々の生活の中で、一人一人のがんばりやよいところをたくさん見つけていながら「今日が楽しく明日が待ち遠しい学級」をめざしていきたいと思います。
 一年間よろしくお願いいたします。

今月の行事予定

今月の下校時刻	
☆	16時00分 学年下校
★	16時00分 各自下校
△	15時00分 地区下校
◇	11時30分 一斉下校
◆	13時15分 一斉下校
※	14時00分 一斉下校
*	11時55分 親子地区下校

ここに記載されている時刻は校門を出る時刻を想定しています。

日	月	火	水	木	金	土
					1	2
3	4	5	6 始業式 入学式 ◇	7 給食開始・発育測定 ☆ 高松っ子タイム	8 業間運動 ☆	9
10	11 視力検査 △	12 通学班会議 ☆	13 特別日課(4時間) ※	14 避難訓練 ☆ 高松っ子タイム	15 業間運動 ☆ 清潔検査	16 登校日 * <下記参照>
17	18 振替休業日	19 全国学力調査 ◆ 家庭訪問①	20 家庭訪問② ◆ 集金袋配付日	21 家庭訪問③ ◆	22 家庭訪問④ ◆	23
24	25 家庭訪問⑤ ◆ 尿検査回収日	26 ☆	27 委員会 ★	28 新入生を迎える会 ☆ 高松っ子タイム	29 昭和の日	30

4月は様々な行事が予定されております。細かい点については毎日の連絡帳で確認してください。なお、16日(土)はPTA総会、授業参観、懇談会などが予定されています。たくさんの方の来校をお待ちしています。

今月の学習予定

国語	カレーライス
社会	縄文のむらから古墳のくにへ
算数	対称な図形 文字を使った式
理科	わたしたちの生活と環境 ものの燃え方
音楽	豊かな歌声をひびかせよう
図工	わたしのお気に入りの場所
家庭	わたしの生活時間
体育	体ほぐしの運動 陸上運動

今年度は教科によって担当する先生が変わります
【理科】 5年1組担任の山崎先生が毎時間授業を行います。
【算数】 少人数指導担当の宮本先生が毎時間授業に入り、担任と2人体制で授業を行います。
【体育】 木曜日の体育のみ体育専科の根本先生が授業に入り、担任と2人体制で授業を行います。

集金のお知らせ

☆ 集金の種類として次の3点があります ☆

- 1 学校に申請した口座からの引き落とし**
 PTA会費(4月, 9月, 1月), 児童活動費(4月)を所定の口座から引き落とします。引落日は原則として22日です。
- 2 鹿嶋市に申請した口座からの引き落とし**
 給食費4,300円を鹿嶋市に申請した口座から引き落とします。引落日は原則として月末です。4月分の引落日については、日を追って連絡いたします。
- 3 現金集金**
 学級費や教材費等をお子さんとおして現金で納入していただきます。集金袋の配付日は毎月の学年日よりお知らせします。

4月分の集金内容は、後日、改めてお知らせします。

お知らせ

- 1 ネームの扱いについて**
 ○ 次の2点についてご理解とご協力の程、よろしくお願いいたします。
 ・今年度より、通常使用しているネームは登下校時には使用せず、学校保管となります。登下校時の子どもたちの安全を考慮した対策です。
 ・体操服や高松小ジャージに付いているネームの確認をお願いします。卒業していった児童から譲り受けたものなどを着用する場合、自分の名前と異なることがあります。そのような場合は、自分の名前に書きかえてください。
- 2 年度はじめの提出物について**
 ○ 本日、お子さんをとおして下記の4点を配付しました。内容を確認していただき、8日(金)までに提出してください。
 ① 保健調査票…6年生の欄の記入をお願いします。
 ② 緊急連絡カード…追加、訂正を赤で記入願います。
 ③ 家庭環境調査票…追加、訂正を赤で記入願います。
 ④ 緊急時の引き渡し名簿…記入をお願いします。

担任あいさつ

6年1組 担任 加藤 忍
 子どもたちともう1年共に過ごせることと卒業学年を担当させていただけることになった「縁」に感謝しています。今年の合言葉は「自分の道を切り拓こう」です。子どもたちの可能性を信じ、必要な所で適切なサポートをしていきたいと考えております。一年間どうぞよろしくお願いいたします。

学年だよりに込めた思い...

今年のタイトルは「扉～TOBIRA～」です。6年生の子どもたちは、今まで以上に多くの経験をしていくことと思います。人が何かをするときには「よしっ、がんばるぞ」と思い、その瞬間こそが一つの扉を開けるときです。1年間で多くの扉を開けていき、最後の扉が3月の卒業式になることでしょう。卒業の扉に向かって6年1組の子どもたちが前進してもらいたいという思いを込め、タイトルにしました。